

RESUMEN ACTIVIDADES Y CONTABILIDAD ENERO 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO (más 20 € en efectivo):	661,66 €
COMISIONES BANCO	59,68€
PORTES GERMÁN	300,00 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	19,99 €
MATERIAL TALLER DE MANUALIDADES	6,80 €
TOTAL GASTOS	1.048,13€
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (más 20 € en efectivo)	857,50 €
DONACIÓN PARTICULAR	15,00 €
VENTAS NUEVA BOUTIQUE	451,00 €
DEVOLUCIONES MICROCRÉDITOS	105,00 €
TOTAL INGRESOS	1.438,50€
SALDO EN CUENTA A 31/01/2024	1.100,27 €

ACTIVIDADES ENERO 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Desde primeros de enero recuperamos el ritmo normal de turnos en la Tienda. Seguimos escasos de personal y hemos lanzado varias veces el video para captación de voluntarios en redes sociales con escaso éxito. No obstante, la Tienda ha funcionado con normalidad todos los días y se han realizado ventas por importe de 877,50 €

Respecto a los artículos de Almacén donados a familias durante el mes de enero se ha atendido a 1 familia a la que hemos entregado varios muebles para adecuar su vivienda.

ROPERO Y BOTIQUE SOLIDARIA

La Boutique también va recuperando su ritmo normal de ventas y turnos de trabajo. En total se han realizado ventas por importe de 451 €

Por otra parte, Lola sigue atendiendo el Ropero ayudada por Cecilia, Inma Cuesta y Encarnita. Durante el mes de diciembre han atendido a 38 familias a las que se ha donado toda clase de ropa de vestir y de casa.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

También ha vuelto a la actividad normal después de las vacaciones de navidad. Continúan los mismos grupos de alumnas y voluntarias que el año pasado.

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Todos los talleres han vuelto a funcionar con mucha afluencia de chicos y chicas en todos ellos. El taller de manualidades está siendo impartido por Jose y Lola, el de Yoga por María Ángeles y el de Costura por Chelo y Virtudes con la ayuda de alguna de las alumnas ya que Chelo ha estado de baja algunos días por haber sufrido una caída.

ACOMPAÑAMIENTO DE MAYORES Y “CONTIGO EN LA DISTANCIA”

El programa “Contigo en la Distancia” se encuentra cancelado de momento porque no vemos la necesidad de seguir con él. Los mayores habituales, que se atienden de forma presencial, continúan siendo atendidos por sus correspondientes voluntarios.

Por otra parte, hemos firmado un convenio con la Residencia Balcón de la Zubia para que personas voluntarias de nuestro grupo puedan ir a acompañar a personas internas de la residencia. Ya desde el mes de enero, Nury y Enda, dos antiguas voluntarias del aula de apoyo escolar que de momento continúa cerrada, han empezado a visitar a los mayores en el centro.

TALLER DE COSTURA

También continúa funcionando con normalidad con gran éxito tanto en su parte destinada a chicos con diversidad funcional como al público en general.

Chelo ha estado de baja unos días pero las propias alumnas, como voluntarias, están echando una mano con los chicos de la Blanca Paloma.

VARIOS

1. – FIESTA DE LOS JUGUETES

El día 4 de enero celebramos nuestra ya tradicional Fiesta de los Juguetes. Habíamos reunido una gran cantidad de juguetes este año porque, aparte de las donaciones

habituales, los chicos de las Juventudes Socialistas habían realizado una campaña de recogida de juguetes.

El resultado fue que pudimos atender a un grupo muy numeroso de niños y niñas de nuestras familias usuarias que pudieron escoger 4 juguetes para cada uno de ellos.

Como siempre resultó una gran fiesta y se repartieron todos los juguetes que teníamos en la Tienda Solidaria.

2.- REUNIÓN RELAS 8 DE ENERO

El 8 de enero se realizó la habitual reunión del RELAS. En esta ocasión asistieron Antonio Granadilla y Carmen Palomar de la asociación ESTELAS MORADAS. Ya están funcionando y tienen personas voluntarias disponibles para hacer acompañamiento final de vida a aquellas personas que lo soliciten.

Por otra parte, nos informaron de los próximos Death Café que se van a celebrar tanto en Granada capital como en la Zubia. El próximo en nuestro municipio será el día 6 de febrero.

3.- REUNIÓN CON LA DIRECTORA DE LA RESIDENCIA Balcón DE LA ZUBIA

El día 16 de enero, nos reunimos con Olvido de la Rosa, la nueva directora de este Centro. Tenemos varios proyectos que podemos compartir con ellos y estuvimos comentando ampliamente todas las posibilidades de colaboración.

4.- FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA RESIDENCIA Balcón DE LA ZUBIA

Finalmente, el día 25 de enero se firmó el convenio que nos permite realizar voluntariado en el Residencia Balcón de La Zubia. Dos compañeras han empezado ya a visitar a los mayores de este centro.

RESUMEN ACTIVIDADES Y CONTABILIDAD FEBRERO 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO (más 90 € en efectivo):	1.583,45 €
COMISIONES BANCO	37,39€
PORTES GERMÁN	290,00 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	19,99 €
CERRADURA PUERTA ROPERO	21,00 €
PARTE REPARACIÓN AVERÍA FURGONETA	70,00 €
SEPARADORES TALLAS BOUTIQUE	18,99 €
TOTAL GASTOS	2.040,82 €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (más 90 € en efectivo)	851,52 €
DONACIONES	145,00 €
VENTAS BOUTIQUE	531,00 €
DEVOLUCIONES MICROCRÉDITOS	20,00 €
DEVOLUCIÓN COMISIONES CAIXABANK	56,00 €
TOTAL INGRESOS	1.603,52€
SALDO EN CUENTA A 29/02/2024	662,97 €

ACTIVIDADES FEBRERO 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Sigue funcionando con gran actividad a pesar de que el mes de febrero siempre es un mes en el que tradicionalmente bajan las ventas. Aun así, se ha conseguido una recaudación de 941,52 €.

Respecto a los artículos de Almacén donados a familias durante el mes de enero se ha atendido a 3 familias a la que hemos entregado muebles , calefactor y varios somieres y colchones.

ROPERO Y BOTIQUE SOLIDARIA

La boutique también sigue aumentando el ritmo de ventas y, a pesar de las fechas, se han vendido 531 € que es una estupenda cifra para un mes de febrero.

Por otra parte, Lola sigue atendiendo el Ropero ayudada por Cecilia, Inma Cuesta y Encarnita. Durante el mes de diciembre han atendido a 33 familias a las que se ha donado toda clase de ropa de vestir y de casa.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Continúa atendido por María José, Cristina, María Angustias y Carmen Puente. Las alumnas, en su mayoría chicas marroquíes, están aprendiendo mucho y están muy contentas.

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Nuestra compañera Chelo se encuentra provisionalmente de baja, pero el taller de costura ha continuado atendido por Chari y Virtudes y algunas chicas del taller. Los demás talleres continúan con normalidad: el taller de manualidades, impartido por Jose y Lola y el de Yoga por María Ángeles.

ACOMPañAMIENTO DE MAYORES Y “CONTIGO EN LA DISTANCIA”

El programa “Contigo en la Distancia” se encuentra cancelado de momento porque no vemos la necesidad de seguir con él. Como novedad, las compañeras Nury y Bárbara han empezado a visitar a nuestra antigua compañera María Luisa que había solicitado acompañamiento. También el compañero Jorge ha iniciado un acompañamiento a una persona con problemas mentales una tarde a la semana. Por otra parte, Angelina ha empezado a acompañar a la señora Soledad (madre de Jairo).

Respecto al convenio con la residencia Balcón de la Zubia, se han producido cambios porque tienen nueva directora. Nury continúa atendiendo a una señora de la residencia que solicitó ayuda para aprender a leer y escribir, pero estamos a la espera de que nos digan si pueden ir más personas voluntarias. Están interesados los compañeros Enda y Luis.

TALLER DE COSTURA

Debido a que Chelo se encuentra de baja, el taller de costura solo está funcionando para atender a los chicos de la Blanca Paloma.

VARIOS

1. – REORGANIZACIÓN DEL ROPERO

En los locales del colegio Empedrado quedó un aula libre al trasladar la Boutique al local de la comunidad de regantes. En este mes decidimos centralizar en esta aula todos los artículos de bebé (cunas, tronas, sillitas, baños...) que había tanto en la Tienda Solidaria como en el almacén. Lola se ha quedado a cargo de estos artículos para venta o para donación.

2.- DEATH CAFÉ DE FEBRERO

Se celebró el día 6 de febrero en la cafetería el Despachito, como siempre con gran interés por parte de los asistentes.

3.- CONGRESO HISPANO MARROQUÍ

El día 9 de febrero, Eva y yo asistimos en el paraninfo de la facultad de Derecho a un congreso organizado por la asociación Amigos de Marruecos para tratar temas referentes a la política migratoria.

4.- ENTREVISTA ON LINE PARA EL PROCESO DE VOTACIONES DE LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS DEL ÁREA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento ha iniciado un proceso para elaborar un reglamento de participación ciudadana en La Zubia, con la colaboración de las diferentes asociaciones activas en el pueblo. Nosotros estamos colaborando en dicho proceso y hemos participado en varias reuniones.

5.- COLABORACIÓN CON LOS ALUMNOS DE LA BLANCA PALOMA PARA EL PROYECTO "ASÍ SOMOS LA ZUBIA".

Los alumnos de animación sociocultural de la Blanca Paloma van a realizar un documental sobre las actividades asociativas de la Zubia. Nosotros vamos a participar también en este proyecto y hemos tenido varias entrevistas con ellos.

RESUMEN ACTIVIDADES Y CONTABILIDAD MARZO 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO (más 230 € en efectivo):	1.614,69 €
COMISIONES BANCO	1,78€
PORTES GERMÁN	290,00 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	21,99 €
FLYERS PUBLICIDAD BOUTIQUE	52,50 €
GASTOS FIESTA CULTURAS MARRUECOS (más 40 efectivo)	20,00 €
GASTOS FIESTA CULTURAS SENEGAL	54,00 €
TOTAL GASTOS	2.054,96 €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (más 230 +40 € en efectivo)	713,50 €
DONACIONES	245,00 €
VENTAS BOUTIQUE (más 40 en efectivo)	459,00 €
DEVOLUCIÓN COMISIONES CAIXABANK	0.06 €
TOTAL INGRESOS	1.417,56€
SALDO EN CUENTA A 31/03/2024	25,57 €

ACTIVIDADES MARZO 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Parece que se va recuperando el ritmo normal de ventas después de la bajada de febrero. En total se ha conseguido un importe de 983 €, entre las ventas de la Tienda Solidaria y las directas del Almacén.

Respecto a los artículos de Almacén donados a familias durante el mes de marzo se ha atendido a 5 familias a la que hemos entregado muebles, varios somieres y colchones, mueble de baño, horno eléctrico, armario y varias sillas

ROPERO Y BOTIQUE SOLIDARIA

La boutique también va recuperando el ritmo de ventas, sobre todo hacia final de mes. En total se han conseguido 499 euros que es una cifra excelente teniendo en cuenta los bajos precios a los que se vende en la boutique.

Por otra parte, Lola sigue atendiendo el Ropero ayudada por Cecilia, Inma Cuesta y Encarnita. Durante el mes de marzo han atendido a 45 familias a las que se ha donado toda clase de ropa de vestir y de casa.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Continúa atendido por María José, Cristina, María Angustias y Carmen Puente. Las alumnas, en su mayoría chicas marroquíes, están aprendiendo mucho y están muy contentas.

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Nuestra compañera Chelo se encuentra provisionalmente de baja, pero el taller de costura ha continuado atendido por Chari y Virtudes y algunas chicas del taller. Los demás talleres continúan con normalidad: el taller de manualidades, impartido por Jose y Lola y el de Yoga por María Ángeles.

ACOMPañAMIENTO DE MAYORES Y "CONTIGO EN LA DISTANCIA"

El programa "Contigo en la Distancia" se encuentra cancelado de momento porque no vemos la necesidad de seguir con él. Las compañeras Nury y Bárbara continúan visitando a nuestra antigua compañera María Luisa que había solicitado acompañamiento. El compañero Jorge continúa con el acompañamiento a una persona con problemas mentales una tarde a la semana. Angelina también continúa con su usuaria habitual.

Respecto al convenio con la residencia Balcón de la Zubia, seguimos a la espera de noticias de la nueva directora Inmaculada Fernández.

TALLER DE COSTURA

Debido a que Chelo se encuentra de baja, el taller de costura solo está funcionando para atender a los chicos de la Blanca Paloma. Actualmente se encuentra al frente de este taller la compañera Chari, que era alumna de Chelo y ahora ha pasado a ser voluntaria.

VARIOS

1. – RELANZAMIENTO DIFUSIÓN A TRAVÉS DE REDES SOCIALES.

En el mes de marzo iniciamos una nueva campaña de difusión en redes sociales para intentar dar más visibilidad a los artículos de la Tienda Solidaria y de la Boutique destinada a incrementar las ventas.

Todos los compañeros van a hacer fotos de los artículos y enviarlas a Bárbara para que ella las suba a Facebook y a Instagram.

2.- DEATH CAFÉ DE MARZO

Se celebró el día 5 de marzo en la cafetería el Despachito, como siempre con gran interés por parte de los asistentes.

3.- REUNIÓN PARA ELABORAR REGLAMENTO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El día 6 de marzo asistimos a la convocatoria del área de Participación Ciudadana del ayuntamiento para elaborar un reglamento de participación ciudadana. Aunque el tejido asociativo de La Zubia cuenta con un gran número de asociaciones, solo cuatro de ellas asistimos a la convocatoria. No obstante, resultó un foro interesante para exponer nuestras necesidades y puntos de vista.

4.- ENTREVISTA CON LA DIRECTORA DE LA RESIDENCIA Balcón de la Zubia

Finalmente conseguimos entrevistarnos con la directora y la trabajadora social de la residencia. No tenían conocimiento del convenio firmado con la anterior directora y quedaron en revisarlo y, posteriormente, ponerse en contacto con nosotros para ver si pueden seguir asistiendo voluntarios del grupo a la residencia para acompañar a los mayores residentes.

Aunque, de momento, no pueden ir más voluntarios, Nury continúa acompañando a su usuaria.

5.- STAND FERIA DE LAS CULTURAS EN LA FERIA DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El día 16 de marzo se celebró en el templete del Parque de la Encina la feria de participación ciudadana destinada a que cada colectivo presentara su proyecto para ser votado por la ciudadanía.

Nosotros presentamos el proyecto de la Feria de las Culturas. Se instaló un stand con la colaboración de los colectivos de Marruecos y Senegal con comida, artesanía y productos típicos de sus países de origen.

En LZV pensamos que se trata de un proyecto muy interesante para trabajar la interculturalidad y la integración de todas las razas tan necesaria en la sociedad actual.

Los colectivos de Marruecos y Senegal pusieron mucha ilusión e interés en preparar el stand y en colaborar en todo momento, pero finalmente nuestro proyecto obtuvo muy mala posición en las votaciones que se realizaron. Pensamos que el excesivo porcentaje de voto joven que se movilizó en la convocatoria introdujo un sesgo importante en el resultado final: entendemos que no resultó representativo del interés general de todos los vecinos del pueblo.

6.- VISITAS A LA IGLESIA DE LA ZUBIA CON RESIDENTES EN BALCÓN DE LA ZUBIA

Desde la residencia Balcón de La Zubia nos pidieron ayuda para realizar una serie de visitas culturales a la iglesia de La Zubia con los residentes del Centro. Varias compañeras voluntarias hicieron turnos durante tres días para atender a los mayores y ayudar a sus cuidadoras durante el recorrido de la visita.

Resultó una actividad muy gratificante para todos.

7.- ASAMBLEA DE LA PLATAFORMA DE VOLUNTARIADO

El día 21 de marzo, Eva y yo asistimos a la Asamblea General Ordinaria de la Plataforma de Voluntariado. Como todos los años, resulta siempre interesante compartir experiencias con otras personas voluntarias que trabajan en las 73 ONGs que forman actualmente la plataforma en Granada.

RESUMEN ACTIVIDADES Y CONTABILIDAD ABRIL 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO (más 140 € en efectivo):	968,71 €
COMISIONES BANCO	4,99€
PORTES GERMÁN	350,00 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	21,99 €
CUOTA PLATAFORMA DE VOLUNTARIADO	50,00 €
RECIBO SEGURO R.C. VOLUNTARIOS	312,90 €
COPIA LLAVES ROPERO	20,00 €
TOTAL GASTOS	1.728,59 €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (más 50 € en efectivo)	1.266,00 €
VENTAS BOUTIQUE (más 90 € en efectivo)	856,00 €
DONACIONES	45,00 €
BONIFICACIÓN CAIXABANK	0.03 €
TOTAL INGRESOS	2.167,03 €
SALDO EN CUENTA A 30/04/2024	464,01€

ACTIVIDADES ABRIL 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

La actividad en la Tienda Solidaria y en Almacén ha aumentado mucho en el mes de abril. El total de ventas (incluidas las ayudas en efectivo que se han entregado directamente en la Tienda) han sido de 1.316 €. ¡Enhorabuena compañer@s!

En cuanto a los artículos entregados a las familias, este mes, se han realizado 4 actuaciones de entrega de muebles: sillón, sofá, armario, muebles de cocina, muebles de salón y menaje de cocina de la Tienda Solidaria.

ROPERO Y BOTIQUE SOLIDARIA

Igualmente, la Boutique ha incrementado mucho las ventas este mes. En total (incluidas las ayudas en efectivo entregadas directamente en la Boutique) se han recaudado 946 €. ¡Buen trabajo chicas! Es un excelente resultado teniendo en cuenta los precios tan bajos a los que se está vendiendo la ropa.

Respecto al Ropero, la compañera Lola, por temas personales, va a estar de baja durante un par de meses. Para poder abrir con el horario habitual se ha incorporado la compañera Ana Aguilar y Rosa, Amparo y María José están también echando una mano para poder cubrir todos los turnos.

Durante el mes de abril han atendido a 45 familias a las que se ha donado toda clase de ropa de vestir y de casa.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Continúa atendido por María José, Cristina, María Angustias y Carmen Puente. Las alumnas, en su mayoría chicas marroquíes, están aprendiendo mucho y están muy contentas.

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Nuestra compañera Chelo se encuentra provisionalmente de baja, pero el taller de costura ha continuado atendido por Chari, Virtudes y algunas chicas del taller. Los demás talleres continúan con normalidad: el taller de manualidades, impartido por Jose y el de Yoga por María Ángeles.

ACOMPAÑAMIENTO DE MAYORES Y “CONTIGO EN LA DISTANCIA”

El programa “Contigo en la Distancia” se encuentra cancelado de momento porque no vemos la necesidad de seguir con él. Las compañeras Nury y Bárbara continúan visitando a nuestra antigua compañera María Luisa que había solicitado acompañamiento. El compañero Jorge continúa con el acompañamiento a una persona con problemas mentales una tarde a la semana. Angelina también continúa con su usuaria habitual.

Respecto al convenio con la residencia Balcón de la Zubia, seguimos a la espera de noticias de la nueva directora Inmaculada Fernández.

TALLER DE COSTURA

Debido a que Chelo se encuentra de baja, el taller de costura solo está funcionando para atender a los chicos de la Blanca Paloma. Actualmente se encuentra al frente de este taller la compañera Chari, que era alumna de Chelo y ahora ha pasado a ser voluntaria.

A final de mes se han incorporado los chicos y chicas de la Asociación Nueva África que tienen un proyecto para confeccionar ropa de flamenco con telas africanas.

VARIOS

1.-REUNIÓN RELAS CENTRO DE SALUD

El día 8 de abril, comenzó en La Zubia la celebración de “La Semana de la Salud” organizada por el Centro de Salud. Con este motivo, la reunión del grupo RELAS en el que participa La Zubia Voluntaria se realizó en el propio Centro de Salud y con puertas abiertas a todas las personas del pueblo que quisieron participar.

2.- DEATH CAFÉ DE ABRIL

Se programó el día 9 de marzo dentro de las actividades organizadas con motivo de la “Semana de la Salud”. En esta ocasión se celebró en nuestra oficina de la Casa Pintá.

3.- INCORPORACIÓN DE ALUMNOS AFRICANOS AL TALLER DE ESPAÑOL

Con motivo de nuestra colaboración con la asociación NUEVA ÁFRICA, un grupo de chicos africanos procedentes de Togo y Costa de Marfil se han incorporado al Taller de Español.

4.- COLABORACIÓN CON LA ASOCIACIÓN NUEVA ÁFRICA

Durante el mes de abril hemos mantenido varias reuniones con esta asociación para colaborar con ellos en sus actividades. Se incian este mes dos talleres en los que colabora La Zubia Voluntaria: taller de Danza Africana y taller de Costura con telas africanas.

5. - STAND FERIA “SHOW WORKING LA ZUBIA” (noche en blanco)

El día 12 de abril se celebró en La Zubia “La Noche en Blanco”. Instalamos dos stands: uno de la Tienda Solidaria y otro de la Boutique. Ambos puestos estuvieron muy concurridos, se hicieron bastantes ventas, y, sobre todo, nos dimos a conocer entre mucha gente del pueblo que todavía no conoce nuestro proyecto.

6.- ORGANIZACIÓN RIFA BENÉFICA

Como la demanda de ayudas por parte de las familias atendidas en los Servicios Sociales no para de crecer y, en muchos casos, nuestros recursos resultan insuficientes, decidimos organizar una rifa benéfica para recaudar algunos fondos extra. El premio va

a ser un vale de 200 euros que se podrá canjear por compras en los establecimientos del pueblo asociados a ASEMCO (asociación de empresas y comercios de La Zubia). Vamos a hacer 1.000 papeletas de 2 euros cada una, de modo que, si conseguimos venderlas todas, habremos recaudado 1.800 euros.

7.- INICIO DEL TALLER DE COSTURA TELAS AFRICANAS

El día 26 de abril, arrancó el taller organizado por NUEVA ÁFRICA para trabajar con telas africanas. Se va a realizar en la Casa Pintá los viernes por la tarde a las 18.30 (después de que terminan con su taller los chicos de la Blanca Paloma). Ya están instalados y han empezado a confeccionar sus trajes con gran entusiasmo. Nuestras compañeras del taller de costura están colaborando también.

RESUMEN ACTIVIDADES Y CONTABILIDAD MAYO 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO (más 30 € efectivo):	1.874,52€
COMISIONES BANCO	5,66€
PORTES GERMÁN	295,00 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	21,99 €
PAPELETAS RIFA	62,00 €
TOTAL GASTOS	2.259,17 €
INGRESOS	
VENTA PAPELETAS RIFA	1.853,00 €
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (más 30 € efectivo)	875,60 €
VENTAS BOUTIQUE	631,50 €
DONACIONES	15,00 €
DEVOLUCIÓN MICROCRÉDITO	138,00 €
TOTAL INGRESOS	3.513,10 €
SALDO EN CUENTA A 31/05/2024	1.717,94 €

ACTIVIDADES MAYO 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

La actividad en la Tienda Solidaria y Almacén continúan a buen ritmo en sus horarios habituales. Este mes se han recaudado 905,60 €. Estos ingresos, junto con la recaudación de la venta de papeletas de la rifa solidaria, nos ha permitido realizar ayudas económicas por un importe total de 1.904,52 €

En cuanto a los artículos entregados a las familias, este mes, se han realizado tres actuaciones de entrega de muebles y otros artículos de primera necesidad.

Por otra parte, se atendió la petición de un grupo de personas voluntarias que están trabajando en un asentamiento de personas migrantes en Almería. Necesitaban ropa y menaje de cocina que le hemos proporcionado atendiendo su petición.

ROPERO Y BOTIQUE SOLIDARIA

Igualmente, la Boutique continúa con su ritmo habitual de ventas y horarios de apertura. Este mes han ingresado 631,50 €

Durante el mes de mayo han atendido a 55 familias a las que se ha donado toda clase de ropa de vestir y de casa, además de la ropa enviada (mantas y ropa de hogar) al asentamiento de migrantes en Almería.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Continúa atendido por María José, Cristina, María Angustias y Carmen Puente. Las alumnas, en su mayoría chicas marroquíes, están aprendiendo mucho y están muy contentas. El taller se cerrará el mes de junio, pero se va a seguir ayudando a las chicas que están preparando la ESA.

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

El taller de costura sigue atendido por Chari, Virtudes y algunas chicas que eran antiguas alumnas del taller, mientras Chelo se pueda incorporar de su baja. Los demás talleres continúan con normalidad: el taller de manualidades, impartido por Jose y el de Yoga por María Ángeles.

ACOMPañAMIENTO DE MAYORES Y “CONTIGO EN LA DISTANCIA”

El programa “Contigo en la Distancia” se encuentra cancelado de momento porque no vemos la necesidad de seguir con él. Las compañeras Nury y Bárbara continúan visitando a nuestra antigua compañera María Luisa que había solicitado acompañamiento. Angelina también continúa con su usuaria habitual.

No tenemos noticias del convenio con la residencia Balcón de La Zubia.

TALLER DE COSTURA

Sigue funcionando de 17.00 a 18.30 para los chicos de la Blanca Paloma. A partir de las 18.30 comienza el taller de costura con telas africanas organizado por la asociación Nueva África. Ya están confeccionando diferentes tipos de trajes con estas telas con el objetivo de realizar un desfile con los modelos terminados en el mes de septiembre.

VARIOS

1.- RIFA SOLIDARIA

Durante el mes de mayo nos dedicamos a la organización y venta de papeletas de la rifa solidaria porque el premio estaba vinculado al número del sorteo de la ONCE del día 31 de mayo. Finalmente, con la colaboración de todos los compañeros y compañeras voluntarias, se consiguieron vender prácticamente todas las 1.000 papeletas emitidas y se cumplieron ampliamente los objetivos de recaudación previstos inicialmente. Esto nos ha permitido atender todas las necesidades de ayuda económica que se han presentado durante este mes por un importe cercano a los 2.000 euros, concretamente 1.904,52 €.

2.- SOLICITUD SUBVENCIÓN FUNDACIÓN CAIXA

Esta ha sido otra de las actividades que ha generado mucho trabajo en este mes. Decidimos presentarnos a la convocatoria de subvenciones para proyectos sociales de Fundación Caixa 2024 con objeto de poder acometer la compra de varios elementos que nos resultan imprescindibles para continuar con el proyecto y que nunca hemos podido ni siquiera plantear por falta de fondos: la furgoneta, el aire acondicionado y la puerta para la Boutique, la carpa para poder aumentar el espacio de exposición de artículos en la Tienda Solidaria y los ordenadores para la oficina y el taller de español. El plazo de presentación terminaba el día 23 de mayo y ha constituido un auténtico reto para nosotras realizar la redacción y presentación de este proyecto. Pero lo hemos conseguido. Ahora solo queda esperar noticias. Tenemos muchas esperanzas de que, al menos, podamos comprar la furgoneta que tanta falta nos hace.

3.- TICKETS COLUMPIOS FERIA

Como en años anteriores, el ayuntamiento ofreció algunos tickets gratuitos para los columpios de la feria del pueblo (16 de mayo San Juan Nepomuceno). La educadora social nos encargó a nosotros realizar el reparto según el listado de familias con niños y niñas del pueblo que son usuarios de los Servicios Sociales. Nos gusta colaborar en estas actividades que hacen tan felices a estos chicos que, de otra forma, no podrían disfrutar de la feria como el resto de los niños del pueblo.

4.- AYUDA ASENTAMIENTO MIGRANTES EN ALMERÍA

A través de nuestra compañera Cecilia, contactamos con Luciana que es una voluntaria que está trabajando en un asentamiento de migrantes, en su mayoría marroquíes, en la provincia de Almería. Están viendo en chabolas y necesitaban ropa de hogar y de vestir y utensilios de cocina. Las compañeras voluntarias atendieron a Luciana, tanto en el

Ropero como en la Tienda, y le proporcionaron todo lo necesario para ayudar a estas personas.

5.- VISITA VOLUNTARIOS CAIXABANK

Como todos los años, los empleados de CaixaBank nos visitaron con motivo de su "Semana de Voluntariado". En esta ocasión, estuvieron colaborando con Jose en el Taller de Manualidades para chicos y chicas con discapacidad intelectual, la tarde del martes día 21 de mayo.

6.- PRESENTACIÓN DEL REPORTAJE "ASÍ SOMOS LA ZUBIA"

El día 24 de mayo, en el centro Carmen Jiménez se celebró la presentación y proyección del reportaje "Así Somos la Zubia" elaborado por los alumnos y alumnas del centro de FP de la Blanca Paloma. En el apartado dedicado a entidades con fines sociales presentes en el municipio, se presentó nuestro proyecto y pudieron ver los videos que habían hecho los chicos en nuestra oficina y en la Boutique. Resultó un acto entrañable y muy emotivo.

7.- COLABORACIÓN EN VIDEO PROMOCIÓN COMERCIO EN LA ZUBIA

El día 28 de mayo se realizó la grabación de un video de promoción del comercio en la Zubia en el que representa la Zubia como un pueblo galo que resiste el acoso de los grandes centros comerciales. Como se necesitaban muchos "extras" para la grabación, varias personas voluntarias del grupo nos disfrazamos y colaboramos en la filmación de algunas de las escenas.

RESUMEN ACTIVIDADES Y CONTABILIDAD JUNIO 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO (más 50 € efectivo):	957,50 €
COMISIONES BANCO	13,10 €
PORTES GERMÁN	430,00 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	21,99 €
PREMIO RIFA	200,00 €
CONTRIBUCION PAGO SEGURO FURGONETA	100,00 €
PUESTA A PUNTO IMPRESORA OFICINA	60,00 €
4 HORAS LIMPIEZA ALMACÉN ABDESSAMIE KARCHAF	40,00 €
DEVOLUCIÓN IMPORTE COMPRA ALMACÉN	40,00 €
CARTELES Y FLYERS FIESTA	8,00 €
RUEDA CARRO TRANSPORTE	9,90 €
GASTOS EMISIÓN CERTIFICADO DIGITAL LZV	22,09 €
TOTAL GASTOS	1.902,58 €
INGRESOS	
VENTA PAPELETAS RIFA	180,00 €
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (más 50 € efectivo)	1.081,00 €
VENTAS BOUTIQUE	799,00 €
DONACIONES	15,00 €
TOTAL INGRESOS	2.075,00 €
SALDO EN CUENTA A 30/06/2024	1.890,36 €

ACTIVIDADES JUNIO 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Mes muy activo de ventas tanto en la Tienda como en el Almacén.

Decidimos hacer limpieza en ambos sitios para preparar los locales de cara a la fiesta de fin de curso. Se hizo una limpieza a fondo en el Almacén con la ayuda de Abdessamie y enviamos muchos muebles que llevaban mucho tiempo sin salida al Punto Limpio. Esto nos permitió llevar al Almacén otros artículos de la Tienda y así pudimos despejar todo el porche.

Se instalaron también las dos carpas para preparar las rebajas de verano que empezaron el día 1 de julio.

ROPERO Y BOTIQUE SOLIDARIA

También preparamos una acción de limpieza en el Ropero. Hemos empaquetado y enviado a Humana toda la ropa de adulto que había en el Ropero porque tenemos demasiada ropa acumulada que no tiene salida. Preparamos más de 500 kg de ropa en 51 bolsas que recogió la furgoneta de Humana. En septiembre llevaremos ropa desde la Boutique al Ropero y así despejamos también la Boutique que tiene mucha ropa almacenada.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Con la finalización del curso escolar se cerró también este taller. Tanto voluntarias como alumnas y alumnos tendrán vacaciones durante los meses de julio y agosto para volver a iniciar las clases en septiembre.

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD PSÍQUICA

Igualmente se cerraron estos talleres con la finalización del curso escolar.

ACOMPAÑAMIENTO DE MAYORES Y "CONTIGO EN LA DISTANCIA"

Se continuó el acompañamiento durante el mes de junio. Durante los meses de julio y agosto se verá interrumpido algunos periodos por viajes y otras circunstancias familiares de las compañeras voluntarias.

TALLER DE COSTURA

Los chic@s de la Blanca Paloma dejaron de venir con la finalización del curso escolar. El taller de costura de la asociación Nueva África continuará funcionando durante todo el mes de julio.

VARIOS

1.- RIFA SOLIDARIA

A principios de junio cerramos las cuentas de la rifa solidaria que se celebró el día 31 de mayo. El premio recayó en una persona, amiga de la compañera Puri. Como esta persona no reside en la Zubia, el premio se le entregó mediante una transferencia de 200€ efectuada directamente a su cuenta corriente.

Se consiguieron vender prácticamente todas las papeletas y, algunas personas, hicieron donaciones, aunque no participaron en el sorteo. La recaudación total por este concepto ha sido de 2.002 €

2.- CERTIFICADO DIGITAL

Por fin este mes de junio conseguimos acreditar el certificado digital de la asociación que teníamos pendiente desde hace tiempo y que necesitamos para realizar diversos trámites administrativos.

3.- REUNIÓN ROPERO

El día 12 de junio celebramos una reunión en los locales del Empedrado para tomar decisiones respecto al Ropero. Se decidió cerrar los meses de julio y agosto y programar una limpieza a fondo para enviar a Humana casi toda la ropa de adulto porque tenemos un gran excedente que no necesitamos.

También se acordó no vender nada en el Ropero: toda la ropa allí es gratis y, si se vende alguno de los artículos de bebé, el cliente debe de ir a pagar a la Tienda Solidaria.

Llevamos una hucha por si algún cliente quiere hacer alguna donación por llevarse ropa, pero ya no será necesario llevar ningún tipo de contabilidad por ventas en el Ropero.

4.- REUNIÓN DE LAS HADAS SOLIDARIAS

El día 24 de julio tuvimos una nueva reunión, esta vez con todas las Hadas Solidarias para preparar la organización de las rebajas de verano y las carpas exteriores. También estuvimos hablando de la organización de la fiesta de fin de curso para el 5 de julio.

5.- PREPARACIÓN FIESTA FIN DE CURSO

Durante la última semana de junio y los primeros días de julio, se llevó a cabo un gran trabajo de preparación de la fiesta: limpieza, organización, instalación eléctrica, mesas, sillas, decoración, equipo de sonido, exhibición de baile africano, organización de las carpas, tickets para las ventas, carteles, invitaciones, limonada, aperitivos.... Un gran trabajo realizado en equipo con la colaboración de un montón de compañeros y compañeras que aportaron su ilusión, su iniciativa, mucha imaginación y una gran capacidad de trabajo. Mil millones de gracias a tod@s. La fiesta resultó un gran éxito como contaremos en el resumen de actividades del mes de julio.

RESUMEN de CONTABILIDAD y ACTIVIDADES JULIO 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO (más 50 € en efectivo)	1.312,04 €
COMISIONES BANCO	5,72 €
PORTES GERMÁN	490,00 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	21,99 €
GASTOS FIESTA DE FIN DE CURSO (jamón, bebidas y otros)	263,61 €
50 CHAPAS LA ZUBIA VOLUNTARIA	25,00 €
TOTAL GASTOS	2.118,36 € €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (más 50 € en efectivo)	2.059,00 €
VENTAS BOUTIQUE	912,50 €
DONACIÓN PARTICULAR	15,00 €
TOTAL INGRESOS	2.968,50 €
SALDO EN CUENTA A 31/07/2024	2.758,50 €

ACTIVIDADES JULIO 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Este mes se han batido records de ventas con un importe de **2.109 €** de ventas totales. Este dato resulta especialmente bueno teniendo en cuenta que los meses de verano suele bajar la afluencia de público. Existen dos factores, añadidos al gran trabajo que han realizado los compañeros, que han contribuido directamente a este incremento: el éxito de las rebajas y los ingresos que se consiguieron el día de la fiesta de fin de curso.

Por otra parte, las donaciones siguen aumentando cada vez más. Aunque hicimos limpieza y desechamos muchos artículos en la Tienda, en la Boutique, en el Ropero y en el Almacén, han entrado muchas cosas nuevas tanto de artículos para la Tienda como de ropa.

Los primeros días de julio fueron muy intensos y de mucho trabajo para preparar la fiesta de fin de curso. Se realizó un gran trabajo por parte de todos y la fiesta resultó un gran éxito.

ROPERO

El Ropero ha estado cerrado todo el mes de julio debido al enorme calor que hace en los locales del Empedrado. No obstante, el día 1 de julio, quedamos varias compañeras a las 8.30 de la mañana para limpiar y preparar bolsas de ropa para HUMANA. En total se enviaron 52 bolsas lo que equivale a 520kg de ropa.

Aunque el Ropero ha estado cerrado, las compañeras han atendido los casos urgentes cuando ha sido necesario.

BOUTIQUE

También ha presentado unos excelentes resultados de ventas, incluso con la fuerte rebaja que se impuso a los precios cuando todo se ha estado vendiendo a 1 o 2 euros. Aún así, han vendido **912,50 €**. Las compañeras han realizado también un gran trabajo de limpieza, organización e instalación y desmontaje de la carpa de rebajas que se montó en el exterior. Entre la Tienda y la Boutique este mes hemos sobrepasado los 3.000 euros de ventas.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Ha permanecido cerrado todo el mes de julio

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Ha permanecido cerrado todo el mes de julio: costura, manualidades y yoga.

ACOMPAÑAMIENTO DE MAYORES Y "CONTIGO EN LA DISTANCIA"

Este mes se ha incorporado al grupo nuestra compañera más joven: Gloria que tiene solo 15 años. Le gusta hacer acompañamiento de personas mayores y ha empezado a acompañar a María Luisa en sustitución de Bárbara.

Germán continúa acompañando a su usuario habitual pero no tenemos noticias de si el resto de los compañeros que hacen este trabajo han continuado con durante el mes de julio.

TALLER DE COSTURA

Los chicos de la Blanca Paloma están de vacaciones y no vienen a ninguno de los talleres, pero el Taller de Nueva África ha continuado funcionando durante todo el mes de julio y lo va a seguir haciendo también durante agosto.

El día 27 de julio fuimos algunos compañeros para que nos tomaran medida con objeto de confeccionar los modelos que vamos a lucir en el desfile de moda africana previsto para el mes de octubre.

VARIOS

1.-ENTREGA DE ROPA Y ARTÍCULOS DE BEBÉ AL HOGAR DE ACOGIDA DE JUN

Aunque el Ropero estaba cerrado, algunas compañeras atendieron a la directora del Hogar de Acogida de Jun porque había llegado un niño muy pequeño al hogar y necesitaban con urgencia estas cosas.

2.- ROPA PARA EL COMEDOR SOCIAL DE SAN JUAN DE DIOS

Igualmente se preparó ropa y calzado que nos solicitaron

3.- REPARTO DE ARTÍCULOS DE ASEO DONADOS A NUEVA ÁFRICA

Los compañeros de Nueva África habían recibido una gran donación de artículos de baño (gel, champú, dentífrico...) . Llevaron las cajas a la Casa Pintá y nosotros nos encargamos de preparar los lotes, avisar a las familias usuarias de los Servicios Sociales que atendemos y entregarlos a cada una. En total se han entregado unas 70 bolsas.

RESUMEN de CONTABILIDAD y ACTIVIDADES AGOSTO 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO	1.130,00 €
COMISIONES BANCO	28,05 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	21,99 €
IMPUESTO CIERCULACIÓN FURGONETA	99,71 €
50 LLAVEROS LA ZUBIA VOLUNTARIA	60,00 €
TOTAL GASTOS	1.339,75 €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (resto mes de julio)	281,00 €
VENTAS BOUTIQUE (resto mes de julio)	66,00 €
DONACIÓN PARTICULAR	15,00 €
TOTAL INGRESOS	362,00 €
SALDO EN CUENTA A 31/08/2024	1.780,75 €

ACTIVIDADES AGOSTO 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Finalmente decidimos cerrar todo durante el mes de agosto. Hace mucho calor y los voluntarios y voluntarias necesitan descansar. Los primeros días del mes colocamos carteles en los dos recintos indicando el cierre por vacaciones y pidiendo a la gente que no dejaran depositados objetos ni ropa hasta septiembre.

Aunque ha estado cerrado al público todo el mes, algunos compañeros han estado yendo los viernes y han dejado todo limpio y ordenado, preparado para la apertura que se va a realizar el día 2 de septiembre.

Hemos contabilizado algunos ingresos este mes porque recogimos las cajas que quedaron del mes de julio. Retiramos también las monedas que luego se volverán a colocar en sus respectivas cajas.

ROPERO

El Ropero ha estado cerrado todo el mes de agosto al igual que la Tienda y la Boutique.

Como habíamos llevado al Empedrado muchas bolsas de la ropa retirada de la carpa instalada para las rebajas y estaba preparada para enviar a Humana, les ofrecimos la posibilidad a las compañeras voluntarias de la "TIENDA GRATIS DE MONACHIL" de llevarse lo que necesitaran y así lo hicieron: revisaron las bolsas que había preparadas para HUMANA y se llevaron a su tienda lo que consideraron conveniente.

También se atendieron un par de casos puntuales de una chica de la Blanca Paloma que quería un traje de flamenca y otra usuaria que necesitaba ropa para los niños.

BOUTIQUE

También cerrada todo el mes de agosto. El día 29 se convocó una reunión en el local de la Boutique para organizar la limpieza y distribución de la ropa de cara a la apertura en septiembre. Tenemos mucho excedente de ropa y hay que realizar un gran envío a HUMANA para aligerar los percheros y no acumular prendas innecesarias que no tienen salida inmediata. Este trabajo se va a realizar conjuntamente con el Ropero para distribuir las prendas entre los dos locales y enviar todos los excedentes a HUMANA.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Ha permanecido cerrado todo el mes de agosto

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Ha permanecido cerrado todo el mes de agosto: costura, manualidades y yoga.

ACOMPañAMIENTO DE MAYORES Y "CONTIGO EN LA DISTANCIA"

Gloria ha continuado acompañando a María Luisa durante el mes de agosto y Germán a su usuario habitual pero no tenemos noticias de si el resto de los compañeros que hacen este trabajo han continuado con sus mayores durante el mes de agosto.

A finales de mes el usuario de Germán necesitó una intervención especial porque tuvo que ser ingresado de urgencia en el PTS y este hombre no tiene ninguna familia. Organizamos realizar la limpieza del piso y provisión de alimentos para cuando le den el alta en el hospital.

TALLER DE COSTURA

Los chicos de la Blanca Paloma están de vacaciones y no vienen a ninguno de los talleres, pero el Taller de Nueva África ha continuado funcionando durante todo el mes de agosto. Siguen trabajando de cara al desfile de ropa confeccionada con telas africanas que esperamos celebrar en el mes de octubre.

VARIOS

1.-COLABORACIÓN CON LA “TIENDA GRATIS” DE MONACHIL

Nuestra compañera Ana Aguilar solicitó ropa para llevar a la Tienda Gratis que está funcionando con gran éxito en Monachil en unos locales del ayuntamiento. Estuvo con otras compañeras y se llevaron toda la ropa que necesitaron para este proyecto.

2.-REUNIÓN DE ORGANIZACIÓN HADAS SOLIDARIAS

El día 29 de agosto tuvimos la reunión de organización con las compañeras que trabajan con la ropa (Boutique y Roperero).

RESUMEN de CONTABILIDAD y ACTIVIDADES SEPTIEMBRE 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS POR BANCO (más 50 € en efectivo)	1.553,00 €
COMISIONES BANCO	2,73 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	21,99 €
COPIA LLAVES ROPERO	4,80 €
PORTES GERMÁN	230,00 €
TOTAL GASTOS	1.812,52 €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN (más 50 € en efectivo)	1.089,00 €
VENTAS BOUTIQUE	348,00 €
DONACIONES	45,00 €
TOTAL INGRESOS	1.482,00 €
SALDO EN CUENTA A 30/09/2024	1.450,23€

ACTIVIDADES SEPTIEMBRE 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Tanto la Tienda Solidaria como el Almacén han estado funcionando con normalidad todo el mes de septiembre. Se han reanudado las ventas y se han recibido muchas nuevas donaciones de todo tipo de artículos. En total se ha conseguido una recaudación de 1.149 €.

ROPERO

El Ropero también ha recuperado su actividad con la incorporación de nuevas compañeras. También tenemos nuevo horario: lunes, miércoles y viernes por la mañana y martes y jueves por la tarde.

Se ha centralizado en los locales del Empedrado todo lo relativo a donación de ropa (de hogar y de vestir) y todos los artículos de bebé: ropa y utensilios varios (carritos, hamacas, baños, juguetes...).

Como nueva norma, en el Ropero, nunca se puede cobrar por ventas. Si alguien quiere dejar algo de dinero tiene que hacerlo en concepto de donativo en una hucha que hemos habilitado para tal efecto.

BOUTIQUE

También abrió de nuevo sus puertas a primeros de septiembre. Se ha hecho un esfuerzo por enviar mucha ropa al Ropero y a Humana porque este local estaba muy saturado de prendas de todo tipo.

Las ventas se han reanudado con normalidad en el horario habitual.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Se hicieron varias reuniones de las profesoras voluntarias y luego con las alumnas y alumnos de los diferentes niveles. Se organizó de manera que las chicas que están estudiando la ESA tengan sus clases en horario independiente para no interferir con los grupos de nivel cero.

Tenemos cuatro profesoras voluntarias: Carmen, María José, Cristina y María Angustias. Respecto a los alumnos el número es variable y están organizados en dos grupos: nivel ESA y nivel principiante.

Las clases se iniciarán a principios del mes de octubre.

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Abrieron de nuevo sus puertas en el mes de septiembre en sus horarios habituales: María Ángeles con el grupo de Yoga, Jose, Miguel e Inma con el grupo de Manualidades y Chelo con el grupo de Costura. Este curso vuelve a venir un grupo variable de chicos y chicas (entre 15 y 25 en todos los grupos) de la Blanca Paloma que están encantados con la realización de estos talleres.

ACOMPañAMIENTO DE MAYORES Y "CONTIGO EN LA DISTANCIA"

Angelina sigue acompañando a la señora Soledad. El usuario de Germán, desgraciadamente, falleció este mes por lo que actualmente no realiza ningún acompañamiento. Gloria ha comenzado el curso y ya no puede acompañar a María Luisa.

No tenemos noticias del resto de los compañeros que estaban realizando acompañamiento.

TALLER DE COSTURA

Chelo ha podido volver a incorporarse al frente del Taller de Costura, con gran alegría por parte de sus alumnas, como siempre los viernes en horario de 5 a 8. Primero vienen los chicos y chicas de la Blanca Paloma y luego continúa el taller con el resto de alumnas y las actividades de la asociación NUEVA ÁFRICA.

VARIOS

1.-CAMPAÑA RECOGIDA MATERIAL ESCOLAR JUVENTUDES SOCIALISTAS

Al igual que otros años el grupo de Juventudes Socialistas de La Zubia organizó una campaña de recogida de material escolar para nuestras familias usuarias, en esta ocasión con escaso éxito: se recibieron muy pocas donaciones.

No obstante, la mayoría de las familias habían sido atendidas con el cheque que distribuye el Ayuntamiento a través del Área de Asuntos Sociales. La educadora social solo nos pasó una lista de 6 o 7 familias que pudimos atender con el material recogido en la campaña más algunos artículos recibidos de la Tienda Solidaria

2.-REUNIÓN CON LOS ALUMNOS Y ALUMNAS DEL TALLER DE ESPAÑOL

El día 23 las profesoras voluntarias convocaron una reunión con todos sus alumnos para organizar los turnos de clase. Acudieron unas 11 personas y se distribuyeron en dos grupos: nivel básico y otro con las chicas que están preparando la ESA.

Empiezan las clases los primeros días de octubre.

RESUMEN de CONTABILIDAD y ACTIVIDADES OCTUBRE 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS	1.839,51 €
COMISIONES BANCO	2,64 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	31,99 €
LLAVES Y NUEVAS CERRADURAS TIENDA SOLIDARIA	88,00 €
LLAVES NUEVAS BOUTIQUE	7,20 €
PORTES	470,00 €
APORTACIÓN ITV Y REPERACIÓN FURGONETA	150,00 €
TOTAL GASTOS	2.589,34 €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN	1.042,50 €
VENTAS BOUTIQUE	1.018,00 €
DONACIONES	63,00 €
DEVOLUCIÓN DOS MICROCRÉDITOS	100,00 €
TOTAL INGRESOS	2.223,50 €
SALDO EN CUENTA A 31/10/2024	1.084,39 €

ACTIVIDADES OCTUBRE 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Tanto la Tienda Solidaria como el Almacén han estado funcionando con normalidad todo el mes de octubre.

ROPERO

El Ropero también ha funcionado con total normalidad con su nuevo horario. Se siguen recibiendo muchas donaciones y se han atendido a 65 familias. Cada vez más gente va a recoger ropa, tanto de vestir como de hogar, así como artículos de bebé.

BOUTIQUE

También ha sido un mes muy activo en la boutique. Se han ingresado 1.018 euros de ventas de ropa que es un resultado excepcional teniendo en cuenta los precios tan bajos que se barajan en esta tienda.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

El curso comenzó en octubre con dos niveles: avanzado para las chicas que están preparando la ESA y un grupo de nivel cero para principiantes. Continúa a cargo de María José, Cristina, María Angustias y Carmen Puente. Posteriormente se han incorporado dos nuevas voluntarias: Lourdes y Bárbara.

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Continúan funcionando con normalidad y los chicos usuarios están encantados con estos talleres. En el Taller de Manualidades de ha incorporado Oscar, un nuevo voluntario.

ACOMPañAMIENTO DE MAYORES Y “CONTIGO EN LA DISTANCIA”

El proyecto “Contigo en la Distancia” sigue sin funcionar y vamos a darlo de baja como actividad permanente.

En cuanto al Acompañamiento de Mayores está teniendo muy poca actividad últimamente. Se ofreció una nueva voluntaria para acompañar a María Luisa, pero, de momento, no tenemos noticias. Angelina dejó de acompañar a la señora Soledad.

TALLER DE COSTURA

Como siempre, funcionado con total satisfacción de las usuarias, así como de la asociación Nueva África que trabajan con ellas. También siguen asistiendo los chicos de la Blanca Paloma.

VARIOS

1. - DEATH CAFÉ

En octubre se retomaron las sesiones de los Death Cafés que se habían suspendido durante el verano. En esta ocasión se realizó en nuestra sala de la Casa Pintá el día 29.

RESUMEN de CONTABILIDAD y ACTIVIDADES NOVIEMBRE 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS	1.722,54 €
COMISIONES BANCO	4,21 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	31,99 €
RECIBO COMERCIO TIENDA SOLIDARIA	307,20 €
RUEDA CARRO TRANSPORTE	9,90 €
ESTANTERÍAS TIENDA SOLIDARIA	193,49 €
PORTES	220,00 €
TOTAL GASTOS	2.489,33 €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN	1.194,00 €
VENTAS BOUTIQUE	646,00 €
DONACIONES	15,00 €
TOTAL INGRESOS	1.855,00 €
SALDO EN CUENTA A 30/11/2024	450,06 €

ACTIVIDADES NOVIEMBRE 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

Muy buen mes con unas ventas de 1.194 euros y muchas donaciones

BOUTIQUE

También muy bien. Muchas ventas y donaciones y muy buena gestión por parte de las compañeras voluntarias que la atienden.

ROPERO

Se está abriendo lunes, miércoles y viernes por la mañana y martes y jueves por la tarde y están aumentando mucho las personas usuarias que van a recoger ropa y artículos de bebé.

Durante el mes de noviembre se han realizado 68 actuaciones.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Continúa su actividad con el grupo de alumnas de la ESA y los de nivel cero

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

También han funcionado con normalidad todos los talleres

ACOMPañAMIENTO DE MAYORES

Muy escasa actividad

TALLER DE COSTURA

Muy activo con los tres grupos: chicos de la Blanca Paloma, costureras y Nueva África.

VARIOS

1. - VISITA DE LA ALCALDESA A LA TIENDA SOLIDARIA

Recibimos una nueva visita de la alcaldesa y de la concejala de Bienestar Social para ver cuándo se pueden empezar las obras de pavimentación del recinto exterior de la Tienda Solidaria y la Boutique. Se comprometieron a pedir un presupuesto a una empresa externa para poner pavimento de hormigón impreso, unos alcorques para árboles y dos farolas. Les pedimos que estas obras se realicen cuanto antes, para tenerlo todo preparado antes de que recibamos la subvención de Fundación Caixa.

2. -CAMBIO DE HORARIO DEL TALLER DE MANUALIDADES

Pasa a ser los lunes de 17.30 a 18.30

3. - DEATH CAFÉ

Este mes se celebró también en la Casa Pintá el día 27, miércoles.

4. - INSTALACIÓN CÁMARAS DE SEGURIDAD

Como se habían producido faltas de efectivo tanto en la Tienda Solidaria como en la Boutique, finalmente decidimos activar la cámara de vigilancia en los dos locales. Tienen acceso a la visualización de las imágenes Carmen Iglesias, Rosa, Jose y yo.

5. - CHOCOLATE EN LA FIESTA DEL ENCENDIDO

Este año empezamos los eventos navideños en el mes de noviembre el sábado día 30 preparando y sirviendo el chocolate para los asistentes a la fiesta del Encendido Navideño.

RESUMEN de CONTABILIDAD y ACTIVIDADES DICIEMBRE 2024

CONTABILIDAD

GASTOS	
AYUDAS CONCEDIDAS	765,75 €
COMISIONES BANCO	3,40 €
RECIBO TELÉFONO TIENDA	31,99 €
MITAD IMPORTE SEGURO FURGONETA	102,00 €
FIESTAS DE DICIEMBRE	106,50 €
PORTES	160,00 €
TOTAL GASTOS	1.169,64 €
INGRESOS	
VENTAS TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN	1.315,00 €
VENTAS BOUTIQUE	663,00 €
DONACIONES	45,00 €
DEVOLUCIÓN MICROCRÉDITO	60,00 €
TOTAL INGRESOS	2.083,00 €
SALDO EN CUENTA A 30/12/2024	1.363,42 €

ACTIVIDADES DICIEMBRE 2024

TIENDA SOLIDARIA Y ALMACÉN

A pesar de los días que estuve cerrada por vacaciones de navidad (desde el 20 de diciembre), ha sido un mes de mucha actividad con ventas de 1.315 €

BOUTIQUE

Igual que la Tienda Solidaria estuvo cerrada desde el día 20. No obstante, se han realizado ventas por importe de 663 €

ROPERO

Ha tenido mucha actividad. Cada vez van más personas a recoger ropa y artículos de bebé. En total se han realizado 56 actuaciones aunque también estuvo cerrado desde el día 20 hasta el día 7 de enero.

TALLER DE ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS

Funcionó con normalidad hasta el día 20 de diciembre que se cerró por vacaciones

TALLER DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL

Estos talleres también funcionaron con normalidad hasta el cierre coincidiendo con las vacaciones escolares.

ACOMPAÑAMIENTO DE MAYORES

No nos consta actividad en este programa durante el mes de diciembre.

TALLER DE COSTURA

Al igual que los otros talleres estuvo funcionando hasta el inicio de las vacaciones escolares.

VARIOS

1. PRESENTACIÓN DEL PROYECTO “ROMPIENDO BARRERAS”

El día 2 de diciembre en el teatro del Centro Cultural se presentó el proyecto de la Fundación Docete Omnes denominado “Rompiendo Barreras” que pretende facilitar la inclusión en todos los ámbitos de la sociedad a todas las personas con diversidad funcional. La Zubia Voluntaria es uno de los pilares de este proyecto a través de nuestros talleres de Yoga, Manualidades y Costura destinados a estas personas.

2. REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA

El día 4 de diciembre convocamos la reunión de la Junta Directiva de la asociación. Se fijó fecha para la Asamblea General el día 16 de enero.

3. CONCIERTO “ROCK EN FAMILIA”

El día 15 de diciembre participamos en el concierto “Rock en Familia” que se celebró en la carpa municipal. Nuestra colaboración consistió en preparar y servir una paella para 300 personas.

Contamos con la colaboración de Ursu, un amigo de Jaime y Rosa que guisó una deliciosa paella. En total se consiguió una recaudación de 1.115 € que tenemos pendientes de ingresar esperando instrucciones de la concejala para ver cuánto dinero se va a pasar a Cáritas la Zubia.

4. COMIDA DE MAYORES

El día 17 de diciembre colaboramos, como todos los años, en el servicio de la Comida de Navidad para los mayores del pueblo. Se sirvió comida a más de 800 personas en la carpa municipal

5. CAMPAÑA “ÁRBOL DE LOS SUEÑOS”

El día 26 de diciembre, en nuestra oficina de la Casa Pintá, realizamos la entrega de los regalos que recibimos de la campaña “El Árbol de los Sueños” de CaixaBank. Se entregaron regalos a 20 niños y niñas que habían escrito su correspondiente carta. Resultó un acto muy emotivo que contó con la presencia de dos empleadas de la oficina de CaixaBank de La Zubia.

6. FIESTA DE LOS JUGUETES EN LA TIENDA SOLIDARIA

El día 27 de diciembre preparamos nuestra gran fiesta de los juguetes. Contamos también con la colaboración del **Taller de Baile Flamenco de Isabel Jiménez** que nos donó un montón de juguetes nuevos. De esta manera conseguimos montar todo el exterior de la Tienda Solidaria con juguetes de todo tipo y para todas las edades que hicieron las delicias de los peques.

Como siempre los niños y niñas pudieron llevarse todos los juguetes que quisieron y disfrutar de las chuches que habíamos preparado. El resultado final fue que no quedó ni un solo juguete en la Tienda Solidaria.